



Recursos 'propios'

No tengo duda de que los viajes de Andy, Noroña, Delgado, **Monreal**, etc., hayan sido, como ellos o sus voceros dijeron, con recursos propios.

El asunto es el origen de esos recursos.

En este sentido, la fuente pudo haber sido:

(i) dinero del narco, (ii) los impuestos que pagamos los mexicanos, (iii) moches, o bien, (iv) los miles de millones de pesos que Morena ha recibido como partido, también con dinero de nuestros impuestos.

En el caso particular de Andy, de 39 años, nunca se le conoció oficio ni beneficio... hasta que se convirtió en el alfil del innombrable para la sucesión del 2030.

CÉSAR SANTACRUZ / Col. San Jema, Monterrey